

## **Theater-AG zeigt Dürrenmatts „Die Physiker“**

Lüdenscheid – Es gibt sie schon seit zwei Jahren: Die Theater-AG am Gertrud-Bäumer-Berufskolleg. Henrike Wiegel, Deutschlehrerin am GBBK, rief im Jahr 2022 alle schauspiel- und theaterbegeisterten Schüler bildungsgangübergreifend zusammen.

Nach der ersten Aufführung, die im Herbst 2022 mit dem Stück „Sonne und Beton“ von Felix Lobrecht stattfand, war nun mit den „Physikerinnen“ frei nach Friedrich Dürrenmatt das zweite Theaterstück an der Reihe.

„In der kurzen Zeit, die ihnen zur Verfügung stand, haben sie eine außergewöhnliche Leistung erbracht“, betonte AG-Leiterin und Regisseurin Henrike Wiegel. Die Inszenierung zeichnete sich durch schauspielerisches Talent aus, denn die Schüler hätten den Charakteren Tiefe verliehen und mit emotionalen, durchaus komischen und nuancierten Darstellungen

**„ In der kurzen Zeit,  
die ihnen zur  
Verfügung stand,  
haben sie eine  
außergewöhnliche  
Leistung erbracht.**

Henrike Wiegel  
Leiterin und Regisseurin

gen überzeugt. Das Publikum, die GBBK-Aula war ausverkauft, wurde förmlich in die Handlung hineingezogen.

„Ein weiterer wichtiger Grund für den Erfolg der Aufführung war die engagierte Unterstützung der Lehrerinnen Anna Fricke bei der Technik und Ina Tigges beim Bühnenbild“ zeigte sich Wiegel dankbar: „Ihre Arbeit trug dazu bei, dass die Bühne lebendig wurde und die Inszenierung noch eindrucksvoller wirkte.“



**Schüler des Gertrud-Bäumer-Berufskollegs** zeigten ihre Version von Dürrenmatts „Die Physiker“. FOTO: MEININGHAUS

Nach diesem erfolgreichen Auftritt ist es Ziel der Theater-AG, sich dem nächsten Projekt zuzuwenden. „Wir hoffen, dass wir auch noch weitere Schülerinnen und Schüler gewinnen können, die Freude daran haben, ihre Fähigkeiten gefördert zu bekommen und sich gerne präsentieren“, macht Henrike Wiegel deutlich. So dürfe man sich sicherlich schon auf die nächste Aufführung freuen.